

Geehrte Musiker und Gratulanten (von links): Petra Märtens, Dörthe Behring, Christa Schwenker, Königin Melanie Michler, Marvin Cording und Präsident Mark Gödeker.

Von Torten und Tönen

Spielmannszug Varrel zieht Bilanz

Varrel – Mit der musikalischen Begleitung der Schützenfeste in Dörrieloh, Groß Lessen, Bahrenborstel und Varrel sowie dem Kreiskönigstreffen in Kuppendorf sammelten die Musiker des Spielmannszuges Varrel nach langer Corona-Pause 2022 wieder Erfahrungen bei öffentlichen Auftritten.

In der jüngsten Versammlung der Spielleute wurde zurück geblickt auf die musikalische Seite – aber auch auf die geselligen Zusammenkünfte. Eingeladen sind deshalb alle Naschkatzen für den 18. Juni – traditionell backen die "Spielmöpse" am Sonntag vor dem Varreler Schützenfest Torten: "Wer sich dieses Jahr einmal durchprobieren möchte, ist herzlich eingeladen", erklärt Petra Märtens.

Ihr Dank galt den Schützenvereinen Varrel, Dörrieloh, Groß Lessen und Bahrenborstel, die hatten die Mitglieder des Spielmannszuges und des Bläserchors zum gemütlichen Abend eingeladen, als Dank für die jahrelange musikalische Unterstützung bei den Ausmärschen.

Laut Petra Märtens wird seit September wieder fleißig im Hinblick auf das Spielmannszugstreffen geübt, für das die Varreler Ende des Monats Gastgeber sind. Neun Spielmannszüge werden ihr Können zeigen, erklärt Märtens.

Treffen nur für die Spielleute

Im Unterschied zum letzten Treffen der Spielleute vor der Pandemie, das im Februar 2020 gut 250 Teilnehmer mobilisierte, soll das diesjährige Treffen eines ausschließlich für die Spielleute sein. Da die Varreler Musiker Teil des Schützenvereins Varrel sind, seien die Schützen herzlich eingeladen, Anmeldungen nimmt Präsident Mark Gödeker entgegen.